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ПОГОДА на 5 декабря
Облачная погода, с прояснениями, снег, 
на дорогах гололед.
Ветер: южный, 4-9 м/сек., 
    ночью порывы 15 м/сек.   
Температура: ночь –6о –11о,   день +1о –4о.

ВСЯКО-РАЗНО
4 декабря – День российской информатики. 
В этот день  был собран первый легковой автомобиль «Москвич-

400» (1946);  основано общественное объединение «Яблоко» (1993); 
в Москве надули самый большой мыльный пузырь (2002). 

примет Челябинская область в 
2013 году – это в три раза ниже 
потребности, заявленной ра-
ботодателями. Основные пос-
тавщики рабочей силы на Юж-
ный Урал – Китай, Узбекистан, 
Таджикистан и Армения.
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«Сегодня дети не только 
пешеходы и пассажиры, 

но и участники дорожного 
движения – водители 

велосипедов, скутеров. 
И вопросы их безопасности 

встают все острее…»

26-33-49

Практически в каждом 
подъезде сегодня для 
безопасности горожан 
установлен домофон. 
Кто-то ставит телефонную 

трубку, кто-то даже устанавлива-
ет видео, кто-то довольствуется 
ключом, чтобы попасть в подъ-
езд. Я отношусь к большинству, 
у кого трубка. А еще я отношусь к 
тем людям, которые предпочита-
ют такие коммунальные услуги 
оплачивать вперед. Что и сдела-
ла в конце 2011 года – проплати-
ла за весь 2012-й. И вдруг в нояб-
ре получаю квитанцию с обозна-
ченной суммой, а не с нулями, 
как обычно. При этом домофон 
у меня предательски замолкает. 
Звоню в контору, что установила 
домофон. В ответ слышу: «У вас 
долг, поскольку тарифы с августа 
подняли, а у вас проплачено по 
старой цене». Возражения, мол, я 

же вперед заплатила, что учиты-
вать нужно, кроме того, можно 
было бы и сообщить об измене-
нии тарифа, прошли мимо ушей 
барышни на том конце провода. 
В итоге собеседница просто бро-
сила трубку. В тот же день опла-
тила долг, но уже неделю домофон 
не работает. Наконец, дозвонив-
шись в контору, снова услышала 
хамский ответ: «Это не наше дело, 
мы этим не занимаемся, ждите – 
включат». Так что продолжаю хо-
дить на пятый этаж пешком, а со-
седи пожаловались, что тоже пару 
раз звонили и нарывались на не-
вежливое отношение работников 
этой компании. Вот я и думаю: 
почему же таких грубиянок, ко-
торые посажены общаться с людь-
ми, не учат корректному обраще-
нию? И вообще – почему здесь так 
наплевательски относятся к кли-
ентам?

Светлана ЛИЩИНСКАЯ

Очередной объезд глава города 
Евгений Тефтелев посвятил 
муниципальному учреждению 
здравоохранения, в развитии 
которого за последние месяцы 
произошел настоящий 
прорыв. Жизнь здесь закипела: 
приобретение оборудования, 
ремонты в палатах и повышение 
заработной платы – 
все это благоприятно сказалось 
и на моральном самочувствии 
коллектива, и на физическом –
пациентов больницы.

В ходе традиционной экскурсии по мед-
учреждению главный врач Артем Черепанов 
показал гостям отремонтированные и уют-
ные, снабженные душем и телевизорами па-
латы приемного покоя, геронтологическо-
го и гинекологического отделений, обратил 
внимание на то, что еще предстоит отремон-
тировать. А затем в актовом зале состоялась 
встреча с коллективом больницы, на которой 
главврач рассказал об изменениях, произо-
шедших в учреждении за последние полгода.

МУЗ «Городская больница №2» стало пер-
вым муниципальным медицинским учреж-
дением в Магнитогорске, в помещениях ко-
торого установлены камеры видеонаблюде-
ния. Они располагаются в зонах конфликт-
ной опасности: в регистратурах поликлиник, 
в центре планирования семьи, в трех прием-
ных покоях стационара. Пульты наблюдения 
находятся у охранников и в кабинете главно-
го врача. Как пояснил Артем Черепанов, это 
позволило в первую очередь решить пробле-
му очередей: при скоплении пациентов мож-
но оперативно принять меры, отрегулиро-
вать процесс прохождения кабинетов специ-
алистов. Кроме того, видеозапись поможет 
при разрешении конфликтных ситуаций, в 
обеспечении безопасности сотрудников и па-
циентов, а также станет подспорьем в качест-
ве дисциплинарного контроля.

Хорошие результаты позволила получить 

еще одна мера контроля. Установка кассо-
вых аппаратов там, где их не было, увеличи-
ла сборы за платные услуги больницы в разы. 
С 440 тысяч рублей, которые прежде собира-
ла больница в течение месяца, доход «подско-
чил» до 3,5 миллиона рублей. Эти средства и 
средства, полученные по программе модер-
низации здравоохранения, в которую боль-
ница была включена с мая 2012 года, поз-
волили улучшить материально-техничес-
кую базу, увеличить фонд заработной платы 
более чем на 13 миллионов рублей и почти 
14 миллионов рублей выделить на закупку ме-
дикаментов. По словам Артема Черепанова, в 
апреле зарплата врачей в среднем составляла 
24300 рублей, а в сентябре уже 30500 рублей. 
До конца года планируются еще поступле-
ния: около 4,5 миллиона рублей на заработ-
ную плату и на закупку медикаментов – че-
тыре миллиона. Также был решен вопрос с 
перераспределением фонда заработной пла-
ты за счет сокращения штата младшего пер-
сонала и увеличением зарплаты оставшимся 
сотрудникам. Таким образом была устранена 
еще одна проблема – текучка кадров.

Для улучшения ситуации с очередями в 
горбольнице скоро начнет работать система 
электронной очереди. В июне благодаря со-
трудничеству с министерством здравоохра-
нения области по программе «Электронная 
запись к врачу» было получено 80 компьюте-
ров и 60 принтеров. Работы по установке обо-
рудования ведутся, и, возможно, уже в этом 
году проект начнет приносить результаты. 
Пациенту не придется выстаивать часами 
в очереди за талонами к специалистам. Для 
этого достаточно будет позвонить по телефо-
ну или воспользоваться Интернетом.

Покупка нового оборудования – приори-
тетная задача больницы. Уже приобретены 
два электрокардиографа и проявочная ма-
шина. До нового года планируется уста-
новка переносного рентген-аппарата. Кро-
ме всего прочего, до конца года ожидается 
получение средств из областного бюджета, 
часть которых, как и собственные средства 

больницы, пойдут на покупку медицинско-
го оборудования, в том числе эндоскопи-
ческой стойки.

Немного рассказал главный врач и о бо-
лее отдаленных планах. В освободившемся 
здании бухгалтерии, которая переехала в ад-
министративный корпус, планируется органи-
зовать реабилитационный центр для послеин-
сультных больных. Сейчас этот вопрос согласо-
вывается с региональным министерством здра-
воохранения. Весной территория больницы 
облагородится за счет ландшафтного дизай-
на, клумб и фонтанчиков. А с конфликтами, 
организационными проблемами, с которыми 
сталкиваются пациенты, теперь можно будет 
разбираться более оперативно за счет уста-
новленных по всем поликлиникам почтовых 
ящиков с указанием адреса главного врача, 
номера телефона и электронной почты. Как 
отметил Артем Черепанов, это уже позволи-
ло оперативно решить проблемы 17 обратив-
шихся к нему пациентов.

– Понятно, что за несколько месяцев мо-
его руководства революцию не сделаешь, но 
динамика налицо, – закончил свой доклад 
главный врач городской больницы. – Мы 
ощущаем поддержку главы города и надеем-
ся на нее и в следующем году, в том числе и на 
финансовую.

В ответ Евгений Тефтелев отметил: то, что 
он увидел в больнице, его обрадовало, направ-
ление по организации работы руководство вы-
брало верное.

– Тот, кто работает, тому дают, – сказал 
глава города. – Мы многое сделали для го-
родских больниц в последнее время. В любом 
случае при наличии резервов будем аккуму-
лировать средства и во вторую городскую.

Один из вопросов, который беспокоит 
главу города, – укомплектованность город-
ских учреждений здравоохранения медицин-
скими кадрами. Ее можно решить, в первую 
очередь обеспечив врачей жильем. Эта про-
блема ждет своего разрешения в будущем.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ
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«А нам всё равно…»

ОТ РЕДАКЦИИ. Можем посоветовать в такой ситуации только 
одно: если подобное повторится, смело идите, например, в Объеди-
нение защиты прав потребителей и жалуйтесь на то, что вам отка-
зывают в оплаченной услуге.

У городской больницы №2 открылось второе дыхание

Здоровье в порядке

Кабинет главврача оборудован системой видеонаблюденияКабинет главврача оборудован системой видеонаблюдения•

Вчера Евгений 
Тефтелев экстренно 
собрал членов 
городского штаба 
по уборке снега.

– Обстановка ухудшается с 
каждым часом, – заявил глава 
города, – я лично проехал по го-
роду, побывал на основных ма-
гистралях – проспекте Ленина, 
улицах Завенягина, Грязнова. 
Сложности с проездом сущест-
вуют везде. Есть и нарекания от 
жителей. Да, за последние дни 
выпала чуть ли не месячная нор-
ма осадков, но это как раз повод 
усиленно взяться за работу.

Евгений Николаевич реко-
мендовал вывести в ночь с по-
недельника на вторник всю до-
рожную технику, Госавтоинс-
пекции – помочь с уборкой улиц 
в плане эвакуации автомобилей, 
которые припаркованы по обо-
чинам, а также регулирования 
движения на перекрестках, где 
возможны заторы транспортных 
средств. 

–  Сегодня мы получили со-
гласие от «Южуралавтобана», 
ОАО «Магнитострой», авто-
транспортного управления ОАО 
«ММК» и метизно-калибровоч-
ного предприятия, других ор-
ганизаций на помощь в уборке 
улиц. Таким образом, плюсом к 
городской технике выйдут еще 
двадцать снегоуборочных ма-
шин. Уже днем в понедельник на 
левом берегу добровольцы при-
ступили к расчистке основных 
перекрестков и магистралей, – 
сообщил Тефтелев и добавил: – 
в выходные дни действительно 
мало убирали. 

Претензии горожан и главы 
города в основном направлены в 
адрес управляющих компаний. 
Коммунальщикам следует четко 
организовать работу по уборке 
внутриквартальных проездов, 
подъездов к школам, детским са-
дам, социальным учреждениям. 
Что касается основных дорог, то 
глава порекомендовал горожа-
нам обратить внимание на при-
дорожные газоны – они завале-
ны снегом, это подтверждение 
того, что проезжая часть дорож-
ной техникой в выходные дни 
убиралась. 

Тем не менее Евгений Тефте-
лев взял контроль за ситуацией 
на себя, ответственность за рас-
пределение техники по местам 
уборки снега возложил на руко-
водителя управления транспор-
та администрации города Вла-
димира Иванова, рекомендо-
вав ему докладывать о ситуации 
каждые три часа.

– В соседней Уфе в данный 
момент идет дождь, – сообщил 
глава, – надеемся, что Уральские 
горы удержат циклон, но на вся-
кий случай будем готовиться 
как к резкому повышению, так и 
к понижению температуры. 

Обратился Евгений Тефтелев 
и к горожанам с просьбой отнес-
тись с пониманием к происходя-
щему. 

– По возможности не выез-
жайте из города на региональные 
трассы, переждите снегопады до-
ма. Постарайтесь не парковать ав-
томобили на проезжей части, где 
уже идет или, возможно, будет 
проводиться уборка снега. Давай-
те вместе спокойно переживем 
этот непростой период. 

Валентина СЕРДИТОВА

Как снег на голову
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На сей раз общественники 
рассмотрели актуальные вопросы
в сфере образования. С докладом 
на эту тему перед собравшимися 
выступила заместитель начальника 
управления образования городской 
администрации Татьяна Полунина.

В ряду прочих проблем были выделены наибо-
лее злободневные. По словам Татьяны Полуни-
ной, речь идет о сохранении очередности и введе-
нии дополнительных мест для детей дошкольно-
го возраста. Сегодня на очереди стоит почти де-
вять тысяч человек, сотня из которых относится 
к остронуждающимся. Решение вопроса требует 
масштабного финансирования. Другая серьезная 
проблема связана со строительством школ в юж-
ных микрорайонах. Не менее серьезным является 
и вопрос, касающийся учреждений дополнитель-
ного образования. Сегодня в формате федераль-
ного образовательного стандарта организация 
внеурочной деятельности, детского досуга стано-

вится особо актуальной. Совершенно очевидно, 
что в сфере дополнительного образования  необ-
ходимо и улучшать материальную базу, и повы-
шать зарплату. 

В процессе обсуждения упомянутых вопросов 
общественники затронули и самую болезненную 
тему – судьба Магнитогорского госуниверситета. 
Прежде всего активистов общественной палаты ин-
тересует отношение городской администрации к 
сложившейся ситуации. Татьяна Полунина в этой 
связи заявила, что будет неправильным, если город 
лишится классического университета. По ее мне-
нию, это чревато возникновением целого ряда про-
блем. А по убеждению главы ОП профессора Вален-
тина Романова, не составит труда привести тысячу 
аргументов для убедительного обоснования идеи 
сохранения вуза как целостной, самостоятельной 
структуры. В итоге общественники выразили еди-
нодушную поддержку коллективу МаГУ.

В повестке заседания ОП содержался и дру-
гой резонансный вопрос. Общественная палата 
поддержала новую схему реконструкции досуго-

вого центра «Магнит», предложенную главой го-
рода Евгением Тефтелевым. В соответствии с ней 
территория сквера останется нетронутой, все но-
вое строительство развернется на существующей 
площадке «Магнита», который является собствен-
ностью «Фаэтона». Планы компании «Фаэтон» 
построить новый бизнес-центр на месте досугово-
го центра вызвали широкий общественный резо-
нанс. Застройщик планировал занять значитель-
ную часть сквера, что вызвало недовольство горо-
жан, которые массово обращались и в админист-
рацию города, и в прокуратуру, и в общественную 
палату.

На защиту интересов магнитогорцев встал и 
прокурор Ленинского района Сергей Горшков: 
им были инициированы судебные разбирательс-
тва, глава города провел ряд весьма жестких пе-
реговоров с бизнесменами и дезавуировал «раз-
решительные» документы всех инстанций о стро-
ительстве бизнес-центра на месте сквера. В итоге 
компромисс был найден: компания «Фаэтон» бу-
дет строить лишь на территории досугового цен-
тра «Магнит», дополнительно получив лишь пар-
ковку по Карла Маркса. Что касается сквера, то 
предоставленный для реконструкции земельный 
участок выходит за пределы сооружений «Магни-
та» всего на двадцать метров, что по сути являет-
ся отступом от границы земельного участка до 
объекта строительства.

Кроме того, «Фаэтон» заключает с админис-
трацией инвестиционный договор на благоуст-
ройство сквера. При этом Евгений Тефтелев пос-
тавил условие: все работы по строительству ново-
го центра на месте существующего «Магнита» бу-
дут начаты только после того, как эта компания 
проведет полную реконст-рукцию сквера. Нача-
ло ее планируется на весну, таким образом, к сле-
дующему дню рождения Магнитогорск получит 
полностью обновленный сквер. Общественная 
палата проект поддержала единогласно. Поми-
мо этого было решено обеспечить общественный 
контроль над выполнением предпринимателями 
данных городу и его жителям обязательств.

Алексей ТЮПЛИН
Фото автора

В кругу
резонансных проблем

Представители Магнитогорской общественной палаты
провели очередное заседание

Город – о жизни села
В минсельхозе Челябинской области
подведены итоги конкурсов фотографов
и журналистов на лучшее освещение 
развития сельского хозяйства и жизни 
села в регионе. 

В номинации для областных редакций премию по-
лучит Андрей Подольский, ГТРК «Южный Урал», Магни-
тогорск. Среди корреспондентов СМИ второе место за-
нял Виктор Струков, обозреватель газеты «Магнитогор-
ский металл».

Виртуозы виртуальности
ММК поддерживает конкурс
молодых компьютерных дарований.

В Магнитогорске близится к завершению XI реги-
ональный конкурс по информационным технологиям 
«IT-отражение». Его организаторами выступили ОАО 
«ММК», центр подготовки кадров «Персонал»» и управ-
ление образования города. Конкурсанты, учащиеся в 
возрасте от 9 до 17 лет, соревнуются в умениях и навы-
ках программирования, создания компьютерной гра-
фики, сайтов, мультимедийных презентаций.  

В компьютерном центре «Персонал» 28 участников 
в течение трех часов выполняли задания по номинации 
«Программирование». Фиксация и оценка результатов 
производятся автоматически, в объективности подве-
дения итогов можно не сомневаться. А вот участники 
конкурса «IT-отражение» по номинациям «Компьютер-
ная графика», «Создание WEB-сайта», «Создание муль-
тимедийной презентации» свои работы готовят дома. 
Конкурсной комиссии предстоит подвести итоги. Их 
торжественное объявление и вручение призов состоят-
ся 5 декабря в конференц-зале АНО «КЦПК «Персонал», 
сообщает управление информации и общественных свя-
зей ОАО «ММК».

Губернский матч
12 января 2013 года состоится 
«Матч легенд»: на лед арены «Трактор» 
выйдут «команда Сергея Макарова» 
и «команда Вячеслава Фетисова».

В сборной двукратного олимпийского чемпиона 
Сергея Макарова сыграют ветераны хоккея Челябинска 
– Сергей Гомоляко, Валерий Карпов, Равиль Гусманов, 
Вадим Гловацкий. Вместе с ними на лед выйдут губер-
натор Челябинской области Михаил Юревич, глава Че-
лябинска Станислав Мошаров и директор ХК «Трактор» 
Владимир Кречин. В команде двукратного олимпийско-
го чемпиона Вячеслава Фетисова – Владимир Мышкин, 
Алексей Касатонов, Владимир Лутченко, Алексей Гуса-
ров, Александр Якушев, Андрей Коваленко, Валерий Ка-
менский, президент КХЛ Александр Медведев.

По всем статьям
Житель Магнитогорска заплатит 
двенадцать тысяч рублей 
за испорченное имущество.

В рамках уголовного дела о взыскании многомилли-
онных долгов судебными приставами было арестовано 
его движимое и недвижимое имущество. Приставы, ру-
ководствуясь законом, оставили на хранение должнику 
снегоход, автомобиль и недвижимость. С ответствен-
ностью хранитель не справился, автомобилем постоян-
но пользовались, и однажды он попал в ДТП. Урон иму-
ществу был нанесен значительный. Мировой суд вынес 
в отношении фигуранта обвинительный приговор. Те-
перь гражданин имеет не только судимость по уголов-
ной статье, но и обязан оплатить штраф за порчу иму-
щества в размере 12 тысяч рублей.

Торг уместен!
15 декабря на Николу Зимнего 
в Челябинске пройдет 
первый региональный фестиваль
«Уральские пельмени». 

В парке имени Гагарина развернется ярмарка про-
дукции местных товаропроизводителей, продажа ново-
годних игрушек, подарков, сувениров. Магнитогорские 
товаропроизводители могут стать участниками фести-
валя. Палатка для организации торговли будет предо-
ставлена бесплатно, необходимо лишь оборудовать ра-
бочее место продавца и украсить палатку новогодней 
атрибутикой. За дополнительной информацией можно 
обратиться в минэкономразвития области по телефо-
нам: (351) 263-57-01, 263-95-82.

Взносы с бонусом
Южноуральцы могут до конца года
оформить налоговый вычет за взносы
по программе «тысяча на тысячу».

Отделение ПФР напоминает, что взносы по программе 
государственного софинансирования пенсии не облагают-
ся налогом на доходы физических лиц. На перечисленную 
сумму каждый участник программы может получать со-
циальный налоговый вычет в размере 13 процентов. Учи-
тывая, что вычет получается только за последние три года, 
все участники, которые в 2009 году платили дополнитель-
ные страховые взносы на накопительную часть трудовой 
пенсии, могут еще воспользоваться такой возможностью 
в этом году. Для получения вычета участнику программы 
софинансирования необходимо представить в управле-
ние налоговой службы по месту жительства декларацию и 
документы, подтверждающие уплату взносов.

Вниманию горожан!
В общественной приемной депутата Законода-

тельного собрания В. Ф. Рашникова (ул. Труда, 14) 
5 декабря с 15.00 до 17.00 прием граждан по вопросам 
пенсионного обеспечения ведет заместитель началь-
ника УПФ РФ по Магнитогорску Любовь Ивановна 
ШТЕЙН.

Кто на свете
всех умнее…
Магнитогорские школьники 
вышли на интеллектуальные 
старты.

Олимпиада для школьников – хоро-
шая возможность показать свои способ-
ности, знания. Ни для кого не секрет, что 
сегодня, начиная с первого класса, уче-
ник начинает собирать портфолио – все 
свои достижения складывать в папочку. 
Но если для начальной школы это лишь 
проба сил, то в среднем звене начина-
ются вполне серьезные старты, которые 
показывают творческие способности де-
тей, интерес к научно-исследователь-
ской деятельности.

В октябре прошел школьный этап 
олимпиад. В ноябре-декабре в городе 
проходит муниципальный этап, кото-
рый определит участников региональ-
ного тура областной и всероссийской 
олимпиад школьников. В нем принима-
ют участие 176 мальчишек и девчонок 
– это лучшие из лучших в своих учеб-
ных заведениях, ставшие победителями 
школьного этапа олимпиад.

На данный момент закончился му-
ниципальный этап областных олимпи-
ад. Среди школьников 5-6 классов в со-
ревнованиях по биологии принимали 
участие 50 ребят, победителем стала 
Екатерина Стрелец из школы №63. В со-
стязаниях по математике среди 5-6 клас-
сов приняли участие 63 человека. С оди-
наковым количеством баллов победили 
Ксения Гоголева из многопрофильного 
лицея №1, Светлана Кузнецова и Алек-
сандр Степикин из школы №5. Знания 
в психологии показывали 38 старше-
классников – учеников 10-11 классов, 
три первых места в общем рейтинге рас-
пределились следующим образом: Эли-
на Левина из школы №51, Елизавета Та-
таринова из гимназии №53, Павел Хаме-
ня из МГМЛ – они и будут представлять 
Магнитогорск на областном этапе олим-
пиады. 12 учащихся 5-6 классов приня-
ли участие в олимпиаде по физике, по-
бедителем стала Елена Ермолаева из 
школы №8. Ляйлим Шанкеева из школы 
№60 стала победителем муниципально-
го этапа областной олимпиады по химии 
среди учащихся 7-х классов.

Кроме того, параллельно проходит 
муниципальный этап всероссийской 
олимпиады – магнитогорские школь-
ники показывают свои интеллектуаль-
ные способности по 21 школьной дис-
циплине.

Ольга БАЛАБАНОВА

ОЛИМП

Местом проведения 
первого крупного 
юбилея был выбран 
драматический театр, 
только он мог вместить 
огромное число 
сотрудников холдинга 
и тех, кто пришел 
поздравить коллектив.

По традиции в день рожде-
ния принято дарить подарки, но 
надо отдать должное «знаков-
цам»: именно они на правах име-
нинников одарили всех присут-
ствующих. В фойе гостей встре-
чали фирменным мороженым, а 
уже в зале всех ждал более гран-
диозный подарок. Сотрудники 
телекомпании сняли фильм об 
истории создания предприятий 
холдинга: о первых номерах га-
зеты, первых выпусках телеви-
зионных программ. Кстати, го-
рожанам многие из телепередач 
хорошо знакомы – это и «Доброе 
утро, город», и новостные выпус-
ки, и социальный проект по усы-
новлению малышей из детских 
домов «Маленькая страна».

Поздравить «знаковцев» при-
шли и первые лица города – гла-
ва Евгений Тефтелев и спикер 
МГСД Александр Морозов. Гос-
ти пожелали дружному кол-
лективу медиа-группы всегда 
быть на гребне информацион-
ной волны, процветания и мно-
жества интереснейших направ-
лений в работе, которые будут 
удивлять и радовать многочис-
ленную армию телезрителей и 
радиослушателей.

Особых аплодисментов в этот 
вечер заслужили знаменитые ав-
торы юмористического журнала 
«Красная Бурда» Владимир Ло-
гинов и Владимир Маурин. Ведь 
все их слова и в шутку и всерьез 
также относились к виновникам 
торжества.

Валентина СЕРДИТОВА
Фото Ильи МОСКОВЦА

Знаковый 
юбилей

Сотрудники медиа-группы «ЗНАК»
отметили 10-летие со дня основания холдинга

Справка «МР»
Сегодня в состав медиа-группы входят телеканалы «ТНТ» и «ТВ3», ра-

диостанции «РетроFM» и «Шансон», два печатных издания – газета «Рус-
ский Дом» и журнал «На все 100», Интернет-портал Magcity74.ru. Кроме 
этого в холдинге созданы цех наружной рекламы и собственная студия 
аудио- и видеорекламы.

Выступает Валентин РомановВыступает Валентин Романов•

Презент от «Красной Бурды»Презент от «Красной Бурды»•

В одном ритме со «В одном ритме со «ЗНАКОМЗНАКОМ»»•
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Дети до 16-ти

Музыканты 
в прачечной

Почти 55 лет детская музыкальная школа №3, одна из лучших 
в Магнитогорске, располагается в неприспособленном помещении

Долгое время талантливым детям 
и учителям подбирали и обещали 
другие помещения, но переезд 
так и оставался мечтой. 
До ноября этого года.

В Челябинске состоялись переговоры губерна-
тора области Михаила Юревича и областного де-
путата Лены Колесниковой. О результатах пере-
говоров Лена Рафиковна рассказывала в бывшем 
здании редакции газеты «Магнитогорский рабо-
чий» – на проспекте Карла Маркса, 69/1. Именно 
сюда планируется перевести детскую музыкаль-
ную школу №3.

– Очень приятно, что Михаил Валериевич под-
держал это предложение, – отметила Лена Колес-
никова. – Ведь сейчас везде поднимается тема здо-
ровья подрастающего поколения. А музыкальная 
школа – это духовное здоровье. Детская музыкаль-
ная школа №3 – это школа с традициями. В следу-
ющем году ей исполняется 55 лет. Очень хочется, 
чтобы они получили новое, светлое, просторное 
помещение. И, дай Бог, чтобы в начале следующе-
го года школа переехала сюда и радовала нас сво-
ими новыми успехами. Может, даже удастся рас-
ширить возрастные категории учащихся. Сейчас 
здесь занимаются дети от 6 до 18 лет. А есть воз-
можность начать обучение и с двух с половиной 
лет. Чем раньше мы привьем детям любовь к му-

зыке, искусству, тем лучше. Я считаю, что каждый 
ребенок должен получить музыкальное образова-
ние. Это благотворно влияет на общее развитие. 
Кстати, в царской России музыкальное образова-
ние получали практически все.

Директор школы Наталья Ходова рассказала, 
что сейчас учреждение занимает 300 квадратных 
метров. При этом здесь учится 400 юных магни-
тогорцев и работает более пятидесяти преподава-
телей. Классы очень маленькие – от пяти до вось-
ми квадратных метров.

– По нормативу групповые занятия должны 
проходить в помещениях не менее 24 метров, – 
пояснила Наталья Евгеньевна. – У нас такое поме-
щение только одно и называется залом.

Учащиеся музыкальной школы №3 – постоян-
ные участники различных конкурсов, от област-
ных до международных. И всегда возвращаются с 
наградами. В учреждении три стипендиата пре-
мии президента РФ. Есть ученик, который в 2011 
году получил премию «Молодое дарование Рос-
сии». Результаты у школы замечательные.

– Мы хотели бы обучать больше детей, – подели-
лась мечтами Наталья Ходова. – И чтобы родители 
учились вместе с ними. Желающих достаточно.

Депутат Законодательного собрания Челябин-
ской области Лена Колесникова заверила, что бу-
дет держать на контроле вопрос с переездом и пос-

тарается, чтобы мечта стала былью. А начальник 
городского управления культуры Александр Ло-
гинов добавил, что лучше станет и ситуация с му-
зыкальными инструментами. 

– Разработана областная целевая програм-
ма по оснащению музыкальными инструмента-
ми школ искусств, – рассказал Александр Анато-
льевич. – Магнитогорск вошел в эту программу, в 
которой заложено около семнадцати миллионов. 
Рассчитана она на 2012-2016 годы. Главой города 
принято решение о софинансировании. К 2016 го-
ду музыкальные школы Магнитогорска обновят 
полностью все инструменты. 

Старое помещение редакции, которое плани-
руется отдать юным музыкантам, пока находит-
ся в областной собственности. Сейчас запущена 
процедура его передачи городу. Затем – ремонт. 
И школа, став в два раза больше, встретит своих 
учеников совершенно по-новому.

Дарья УСОВА

Приемная депутата Законодательного соб-
рания области Лены Колесниковой находит-
ся по адресу: улица Октябрьская, 32, кабинет 
101. Прием проходит каждую среду с 9 до 11 
часов и с 17 до 19 часов. Записаться на встречу 
можно по телефону 45-09-24 (помощник депу-
тата Евгения Александровна Батырова).

Один из миллионов
В МаГУ отметили День памяти жертв 
политических репрессий.

Мероприятие прошло по инициативе заведующей 
кафедрой Марины Потемкиной. Отрадно, что молодежь 
помнит и чтит такие даты. Студентка второго курса Ев-
гения Гуря сделала доклад об Андрее Константиновиче 
Низовцеве, работавшем в МГПИ старшим преподавате-
лем, заведующим кафедрой, а затем и деканом факуль-
тета русского языка и литературы. Студенты его люби-
ли, писали ему стихи. Весной 1941 года Андрей Конс-
тантинович был арестован органами НКВД «за враж-
дебное отношение к общественному строю». Со своим 
другом Калугиным, преподавателем акушерской шко-
лы, они якобы разделяли троцкистские взгляды и убеж-
дения. Приговор по статье 58 – 10 лет лагерей. Калугин 
и Низовцев виновными себя не признали. О дальнейшей 
судьбе Низовцева история умалчивает, но известно, что 
в июле 1941 года он добровольно ушел на фронт, скорее 
всего, попал в штрафбат. Погиб в 1944 году под Нарвой. 
4 сентября 1941 года коллегией Верховного суда РСФСР 
приговор был отменен, а дело прекращено... И это исто-
рия лишь одного человека из миллионов.

Наталья ЧЕРНЮГОВА

СУД ДА ДЕЛО

«Шкода» с маслом
Заключая договор купли-продажи,
устанавливайте гарантийный срок на товар.

Ольга Ч. приобрела у одного из ООО города подер-
жанную «Шкоду». После покупки обнаружился дефект 
– пробуксовка сцепления. Требования об устранении 
недостатков не были исполнены, и тогда незадачливая 
покупательница обратилась в суд с иском к ООО с тре-
бованием устранить недостатки, взыскать неустойку и 
компенсировать моральный вред. По словам Ольги, при 
покупке ей не была предоставлена возможность про-
ехать на автомобиле, позже выяснилось, что «Шкода» 
побывала в ДТП.

Представитель ООО пояснил, что дефект не был 
скрытым – подтеки масла установлены при осмотре ма-
шины. Покупатель имела возможность осмотреть авто-
мобиль на подъемнике. Гарантийный срок на автомо-
биль договором не установлен, а время возникновения 
недостатка определить невозможно.

Ольга Ч. не представила доказательств того, что не-
достатки автомобиля возникли до передачи его покупа-
телю. Поскольку бремя определения времени возникно-
вения недостатков в соответствии с законом возложено 
на истца, в удовлетворении исковых требований Ольге 
Ч. отказано, сообщает пресс-служба Орджоникидзев-
ского районного суда Магнитогорска.

В Челябинской области, 
как и еще в десяти регионах 
страны, стартовала 
социальная кампания 
«Автокресло –детям!»
Главная задача 
широкомасштабной акции –
напомнить и убедить 
родителей, что перевозить 
детей в машине можно 
только в автокресле или 
с использованием иных 
средств пристегнутыми 
ремнями безопасности.

На днях к проведению мероприя-
тия присоединились магнитогорские 
инспекторы. Причем популяризовать 
кампанию по защите детей-пассажи-
ров они решили необычным спосо-
бом. В родильном доме №2 сотрудни-
ки Госавтоинспекции встречали вмес-
те с родственниками счастливую маму 
и младенца.

– Новорожденного и его маму мы 
выбирали «вслепую»: посовещавшись, 
решили, что первой выписавшейся из 
роддома 22 ноября мамочке вручим 
автолюльку, – рассказала Нонна Аве-

ричева, инспектор отделения пропа-
ганды БДД ОГИБДД. – Партнер ак-
ции, магазин «Авто-беби», нашу затею 
одобрил и предоставил главный пода-
рок – люльку для транспортировки ма-
лышей в возрасте до года.

Счастливыми обладателями крес-
ла стала Ольга Яковенко и ее новорож-
денная дочурка Алиса. Молодая мама 
была несколько обескуражена таким 

подарком, но после объяснений инс-
пекторов с благодарностью его приня-
ла. В семье Яковенко есть автомобиль, 
вместе с мужем Ольга планировала 
приобрести устройство для перевозки 
младенца, теперь в этом надобность 
отпала.

Добавим также, что инспекторы 
в дни проведения социальной кампа-
нии намерены вести открытый диалог 
с водителями, которые перевозят де-
тей-пассажиров, донести до них, что 
жизнь маленьких пассажиров бесцен-
на и сохранять ее нужно всеми доступ-
ными средствами.

Валентина СЕРДИТОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Особое 
место

Вчера сотрудники 
Госавтоинспекции 
проверили 
городские парковки.

3 декабря, в Международ-
ный день инвалидов, внима-
ние инспекторов было сосре-
доточено на выделенных для 
стоянки транспорта местах, 
снабженных специальными 
табличками. У крупных тор-
говых центров Магнитогор-
ска созданы места для пар-
ковки транспорта для людей 
с ограниченными физичес-
кими возможностями. Зачас-
тую, говорят в Госавтоинс-
пекции, выделенные места 
заполняют автомобили, вла-
дельцы которых не имеют 
на это официального права. 
Инспекторы проверили пра-
вильность парковки, а тем, 
кто отказался подчиниться 
закону, выписали штрафы. В 
соответствии со ст. 12.19 час-
ти 2 Кодекса об админист-
ративных правонарушениях 
РФ «Нарушение правил ос-
тановки или стоянки транс-
портных средств в местах, 
отведенных для остановки 
или стоянки транспортных 
средств инвалидов, – влечет 
наложение административ-
ного штрафа на водителя в 
размере от трех до пяти ты-
сяч рублей».

С 2007 года, согласно Правилам дорожного движения РФ, использова-
ние детских удерживающих устройств или иных средств, позволяющих 
пристегнуть ребенка штатными ремнями безопасности, при поездках с 
детьми до 12 лет обязательно. В настоящее время Кодекс Российской Феде-
рации об административных правонарушениях предусматривает штраф 
за неиспользование ДУУ в размере 500 рублей.

Ремень детям полезен!
Инспекторы настаивают: перевозить в автомобилях малышей 

необходимо исключительно в специальных устройствах

ЗНАЙ НАШИХ!

Месяц оранжевого мяча
Декабрь порадует любителей баскетбола.

С 12 и по 16 декабря во Дворце спорта имени И. Ро-
мазана пройдет второй этап детско-юношеской баскет-
больной лиги России. В Магнитогорск съедутся коман-
ды «Родники» из Ижевска, «Самара», «Темп-СУМЗ» из 
Ревды и челябинское «Динамо-Теплострой». 

14, 15 и 16 декабря Магнитка принимает тур Уральской 
женской баскетбольной 
лиги, а 22 декабря со-
стоятся городские со-
ревнования по стрит-
болу. Все команды сыг-
рают как минимум по 
три игры на спортив-
ной арене Дворца име-
ни Ромазана. 

БАСКЕТБОЛ

Люлька от ГиБДДЛюлька от ГиБДД•

Бабушкино кружево
Магнитогорский дом-интернат 
для престарелых стал победителем 
областного конкурса.

В региональном министерстве социальных отноше-
ний подведены итоги конкурса декоративно-приклад-
ного творчества «Радуга талантов». В нем приняли учас-
тие около 300 участников – подопечных 19 стационар-
ных учреждений социальной защиты населения облас-
ти. Жюри отметило многообразие техник, в которых 
выполнены работы. Помимо традиционных вышивки и 
рисования здесь были представлены оригами, компью-
терная графика, аппликация – декупаж, изготовление 
цветов из бумаги – квиллинг. Среди учреждений обще-
го профиля лучшим признан Магнитогорский дом-ин-
тернат для престарелых и инвалидов. 

РЕФОРМЫ

Укрупнить и углубить
В Челябинской области создана рабочая 
группа, задачей которой станет 
предложение оптимальных вариантов 
реорганизации вузов, показавших 
признаки неэффективности. 

Возглавил группу министр образования и науки Че-
лябинской области Александр Кузнецов. В течение де-
кабря будут подготовлены планы дальнейшего разви-
тия реорганизуемых учреждений, проработаны вари-
анты их преобразования. Как отметил Кузнецов, необ-
ходимо сконцентрировать материальные, финансовые 
и кадровые ресурсы путем создания крупных образова-
тельных центров, может быть, претендующих на статус 
научно-исследовательских университетов. Напомним, 
по итогам федерального мониторинга Магнитогорский 
госуниверситет попал в перечень высших учебных заве-
дений, нуждающихся в реорганизации. 

Депутат ЗСО Лена Колесникова держит на контроле вопрос с переездом музыкальной школыДепутат ЗСО Лена Колесникова держит на контроле вопрос с переездом музыкальной школы•
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Смех, да и только!
В МГТУ прошли игры клуба веселых и находчивых

ВЕЧНЫЕ ЦЕННОСТИ

УСЛУГИ
ремонт холодильников. Т. 8-967-868-23-37;
репетиции по теоретической механике. Т. 8-982-

305-57-17.

ПРОДАМ
снабженцам валенки обрезиненные. Т.: 26-56-

02, 29-79-79.

ТРЕБУЮТСЯ
МБУ «Отдых» г. Магнитогорска срочно требуется 

заведующий производством общественного пита-
ния. Справки по телефону 40-47-37.

Студиозус 
во дворянстве

Возрождая традиции – создаем 
будущее. 

19 декабря во Дворце культуры металлур-
гов им. Орджоникидзе состоится бал. В тан-
це закружатся студенты МГТУ – в Магнит-
ке пройдет первый зимний бал студенческой 
элиты. Он приурочен к двухсотлетию Боро-
динской битвы, это будет своеобразный по-
дарок всем активистам, «звездочкам» универ-
ситета – на балу будут награждены студенты, 
ставшие лучшими в спорте, учебе, научной и 
общественной работе.

Организаторы бала – ректорат МГТУ, центр 
по воспитательной работе – постарались объ-
единить в мероприятии как художественно-
эстетическое, так и гражданско-патрио-
тическое начало. Сегодня во многих регионах 
России все более актуальной становится тема 
студенческих балов. Мероприятие, по словам 
организаторов, направлено на формирование 
личности нового типа, обладающей актив-
ной жизненной позицией, способной оценить 
культурное наследие нации и сохранить па-
мять о предках, участвовавших в Отечествен-
ной войне 1812 года.

Благодаря возрождению традиций и воссо-
зданию атмосферы XVIII-XIX веков, которыми 
по задумке будет пронизан бал, гости праздни-
ка перенесутся во времена русского дворянства 
и станут участниками исторических постано-
вок, а дебютанты бала продемонстрируют та-
лант в исполнении классических танцев.

Пышные убранства, атмосфера дворянской 
интеллигенции, праздничный банкет и мно-
гое другое ожидают гостей и участников пер-
вого зимнего бала студенческой элиты.

Ольга БАЛАБАНОВА

Уважаемые жители Правобережного района!
Администрация Правобережного района ин-

формирует вас о проведении в период с дека-
бря 2012 г. по февраль 2013 г. собраний граждан 
по избранию делегатов на отчетно-выборные 
конференции органов территориального обще-
ственного самоуправления (ТОС).

Приглашаем вас принять активное участие 
в собраниях по избранию делегатов на конфе-
ренции.

График приема граждан в депутатском 
центре Магнитогорского МО ВПП «Единая 

Россия» по адресу: ул. Суворова, 132/3. 
Справки по телефону 21-76-96

5 декабря  с 14.00 до 17.00 тематический при-
ем по вопросам с недвижимостью, исключения 
рисков при сделках ведет Павел Владимиро-
вич Рыбушкин, директор риелторской компании 
«Единство».

6 декабря с 10.00 до 13.00 тематический при-
ем по юридическим вопросам ведет Ирина Вик-
торовна Зварич, юрист, член партии «Единая 
Россия».

График приема граждан 
в депутатском центре 

ММО партии  «Единая Россия» 
по адресу: Пушкина, 19 

Справки по телефону 24-82-98
5 декабря с 15.00 до 17.00 – тематический прием 

по вопросам ЖКХ ведет представитель управления 
ЖКХ города 

6 декабря с 14.00 до 17.00 – Морозов Александр 
Олегович, депутат МГСД, секретарь Магнитогор-
ского местного отделения партии «Единая Россия».

10 декабря с 14.00 до 17.00 – Шепилов Сергей 
Викторович, депутат ЗСЧО, член партии «Единая 
Россия».

Каждая команда пыталась победить.
Громкий смех зала был лучшей наградой 
для кавээнщиков.

По сложившиейся традиции межфакультетские 
игры КВН открыла сборная МГТУ «До слез», кото-
рая совсем недавно вернулась из Челябинска. Там 
ребята принимали участие в полуфинальных играх 
Центральной Уральской лиги Международного со-
юза КВН. Шутки опытной команды разогрели зал, и 
конкурсные выступления команд зрители встречали 
бурными овациями.

В игре принимали участие сборные команды фа-
культетов, филиала МГТУ в Белорецке, а также ко-
манда многопрофильного колледжа МГТУ. Они бли-
стали шутками в трех конкурсах: традиционной 
«Визитной карточке», комбинированном конкурсе 
«Биатлон» и опять же традиционном видеоролике. 
В этом году решили не ограничивать творческие 
идеи команд, и ребята снимали все, что хотели. За-
дача была – увидеть смешное в самых простых и обы-
денных вещах.

«Беспередельщики» из Белорецка, «Мой папа 
– космонавт» сборной многопрофильного коллед-
жа, «Адекватные» сборной факультетов химико-
металлургического и технологии и качества и дру-
гие команды шутили много и иногда очень удачно. 
Среди ярких шуток: «Активированный уголь можно 

активировать с помощью СМС», «Надежда Кадышева 
может смотреть до бесконечности на четыре вещи: 
как течет ручей, как бежит ручей, как я ничья, как 
ты ничей». В комбинированном конкурсе состоялась 
настоящая дуэль команд. Сначала в остроумии, где 
ребята «били друг друга» короткими и емкими шут-
ками. А затем капитаны двух команд-победителей 
под крики и свист болельщиков сошлись в настоящей 
схватке компьютерных бойцов из популярной игры, 
управляя с помощью джойстиков их движениями.

В общем, микс креатива, экзотики, черного юмо-
ра сделал игру яркой и по-молодежному дерзкой.

Оценивать выступления для жюри было делом 
очень не простым. В каждой команде блистали свои 
«звезды». Судьи должны были не только выбрать по-
бедителя, но и назвать имена тех, кто сыграл лучшие 
мужские роли.

К слову, о жюри. Игру судили руководитель обще-
ственной приемной депутата Государственной Думы 
Павла Крашенинникова, директор бизнес-центра 
«Альфа» Рафаэль Сайфумулюков, депутат городского 
Собрания Егор Кожаев, редактор Магнитогорского 
информационного агентства Павел Верстов, дирек-
тор ООО «М-Фитнес» Игорь Байкин, директор те-
атра КВН «Дети лейтенанта Шмидта» Дмитрий Чал-
ков, председатель профкома студентов и аспирантов 
МГТУ Вадим Бобровский, начальник службы внеш-

них связей и молодежной политики администрации 
города Ольга Рязанова.

Они-то и вынесли вердикт: с минимальным от-
рывом победу в конкурсной программе одержала 
сборная механико-машиностроительного факульте-
та и института горного дела и транспорта МГТУ. Все-
го на две десятые балла от победителей отстали две 
команды: сборная архитектурно-строительного фа-
культета и факультета экономики и права, а также 
институт энергетики и автоматики. Обеим коман-
дам присуждено второе место.

В номинации «Лучшая мужская роль» чле-
ны жюри лучшими признали студента механико-
машиностроительного факультета Талгата Шабано-
ва и студента института энергетики и автоматики 
Кирилла Дормидонтова.

Межфакультетские игры КВН в университете – 
традиционно одно из самых важных событий учеб-
ного года. Так считают сами студенты. Ведь игра 
завершала сезон 2012 года и была приурочена как 
минимум к двум важным датам в жизни любого ка-
вээнщика – Международному дню студента и Меж-
дународному дню КВН.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

С материнским 
теплом

Праздник «Святость материнства» 
прошёл в общественной организации 
«Союз пенсионеров «Светёлка».

Активистки, собравшиеся здесь, отметили 
его с особыми чувствами, ведь все они испы-
тали не только радость материнских чувств, 
но и успели стать бабушками и даже праба-
бушками. Теплое поздравление получили хра-
нительницы семейного очага от главы адми-
нистрации Правобережного района Надежды 
Ефремовой. Почти домашнюю обстановку соз-
дали к празднику участницы кружка «Умелые 
руки».

Председатель культмассовой комиссии Ро-
за Сысоева привела интересные факты из жиз-
ни многодетных матерей. Ровесница Магнит-
ки, она воспитала двух дочерей, повзрослели 
уже и ее внуки. Поздравила женщин и руко-
водитель общественной организации Тамара 
Жаркова. По ходу праздника был устроен на-
стоящий кулинарный конкурс. Победили бли-
ны Нины Игониной, пироги Риммы Федотовой 
и котлеты Татьяны Емельяновой. Рассказали 
женщины и о своих семейных традициях, кем 
по профессии стали их дети и внуки. А потом 
слушали задушевные песни о маме в исполне-
нии ансамбля «Светелка» и его солисток Жан-
ны Кучюмовой и Нины Горбуновой, романсы, 
которые чудесно поет Мария Павликова.

Елена ВИКТОРОВА

ОАО «Российские железные дороги» в лице филиала – 
Южно-Уральской железной дороги проводит открытый аукцион 
№ 296 по передаче в субаренду части земельного участка, пло-
щадью 1 800 кв.м., для  складирования стройматериалов, када-
стровый номер 74:33:0102001:0001, расположенного по адресу: 
Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Вокзальная, д. 29.

Начальная (минимальная) арендная плата в год за часть зе-
мельного участка площадью 1800 кв.м  составляет 520 560,00 
(пятьсот двадцать тысяч пятьсот шестьдесят) рублей с учетом 
эксплуатационных расходов и НДС. Начальная (минимальная) 
арендная плата в месяц с учетом эксплуатационных расходов и 
НДС составляет 43 380,00 (сорок три  тысячи триста восемьдесят) 
рублей в том числе:

Аукцион является открытым по составу участников и открытым 
по форме подачи предложений о цене. 

Аукцион будет проводиться «21» января 2013 г. в 15.00 по 
местному времени (13.00 по московскому времени) по адресу 
Организатора: 454048, г.Челябинск, ул.Крупской, дом 23 «А», 
кабинет № 2. Заявки принимаются до 17.00 местного времени 
(15.00 по московскому времени) «09» января 2013 г.

Документация для проведения аукциона на бумажном носи-
теле может быть получена у Организатора или на сайтах: http://
www.property.rzd.ru (раздел «Торги»), http://www.rzd.ru (раздел 
«Тендеры») и http://www.yuzd.rzd.ru (раздел «Региональные 
тендеры»). 

Дополнительную информацию о проведении аукциона можно 
получить по телефонам в г. Челябинске: (351) 268-62-03, 268-
21-43, факс:, факс (351) 268-21-43, e-mail: chel-rkznsek@surw.ru. 
Контактные лица: Шушков Павел Юрьевич, Дыбленко Григорий 
Анатольевич.

ОАО «Российские 
железные дороги»

ПРОДАЮТСЯ ВСТРОЕННЫЕ ПОМЕ-
ЩЕНИЯ – 355,9 кв. м, 100,8 кв. м, распо-
ложенные по адресу: Челябинская обл., 
г. Магнитогорск, ул. Бахметьева, 31.

Контактные телефоны: /351-33/7-66-
32, /351/268-28-72, 268-42-25, 268-65-23, 
268-35-36, заявки принимаются по элек-
тронному адресу: nri_74@mail.ru, адрес 
сайта: www.property.rzd.ru

В 179 номере газеты «Магнитогорский рабочий» 
была допущена неточность, следует читать:

Место и дата проведения итогов аукциона: г. Маг-
нитогорск, ул. Электросети, 2; 11.01.2013 г.

Форма, срок, порядок оплаты: участники в аук-
ционе единовременно вносят задаток на основа-
нии заключенного договора о задатке в срок до 
24.12.2012 г.

Место, дата, время рассмотрения заявок на уча-
стие в аукционе: 28.12.2012 г. в 12.00 местного вре-
мени. Место рассмотрения заявок: г. Магнитогорск, 
ул. Электросети, 2.
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